

Erick Hernández dédie son nouveau record aux médecins cubains



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Le Cubain Erick Hernández vient de battre un nouveau record Guinness. Une maîtrise totale du ballon. Il a battu pendant une heure, cinq minutes et six secondes un ballon uniquement avec sa tête. Qui plus est, il avait attaché à chacune de ses chenilles, des poids de 1 kilo et demi.

Erick Hernández a battu son propre record d'une heure, 2 minutes et 5 secondes datant du 17 août dernier.

La télévision cubaine a diffusé l'épreuve en direct depuis le toit de sa maison où il a entraîné ces derniers temps pour cause de la pandémie de covid-19.

«Je me suis très bien entraîné malgré les difficultés du confinement» a-t-il déclaré. Erick Hernández, que les gens ont baptisé le Dominateur a dédié son nouveau record aux médecins cubains qui prêtent leurs services chez nous et à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/229185-erick-hernandez-dedie-son-nouveau-record-aux-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba